

MESSAGE DIVIN DE MARIE

Je te couvre de mon manteau

16 1 22

Chers fils et filles de la planète Terre. J'aime venir toujours ici, j'aime être écouté, j'aime montrer à chacun de vous la taille immense de mon Amour. Mon amour englobe toute cette planète, je le prends comme une grosse boule que je mets sur mes genoux pour que tout l'amour que je ressens se répand aussi dans chaque recoin de chaque personne, de chaque animal, de chaque être vivant sur cette planète. Mon cœur est en fête. Pourquoi célébrez-vous parce que le temps vient où tous les voiles tomberont, où tous les blocs tomberont. Tout sera limpide. Il n'y aura plus rien à cacher. Ni notre présence, ni celle de nos frères galactiques, rien, tout sera exposé. Tout sera vrai. Il n'y aura pas de mensonges, d'escroqueries ou de tromperies, car la lumière détruit tout ce qui ne résonne pas avec elle. Seuls la vérité, l'amour, la compréhension, l'amitié, la solidarité seront les sentiments intensifiés sur cette planète et ce phénomène sera comme une grande pandémie, mais pas une pandémie malade. Une pandémie d'amour, où tout le monde sortirait en riant, en s'embrassant, en regardant un frère comme un frère et non comme un ennemi. Pas comme celui

qui pourrait l'attaquer. Ceux dont le cœur est illuminé recevront cette pollution de l'amour et feront résonner ce sentiment d'une manière jamais ressentie auparavant. Ils répercuteront ce sentiment sur tout le monde sur la planète. Pour les animaux, ce sera un sentiment tellement immense qu'il ne restera pas dans leur cœur. Il va exploser et contaminer plus de cœurs. Ceux dont le cœur est ouvert, réceptif, impatient, pour ce moment ne regretteront rien de ce qu'ils ont fait, traversé, ressenti pour arriver à ce moment. Cela a été une route difficile pour beaucoup. Il a été fait de défis, de souffrance, de douleur, mais je vous garantis qu'à la fin vous serez reconnaissant pour chaque moment difficile que vous avez traversé, car ce sont les moments que vous avez créés. Il grandit, évolue et atteint le point de ne vibrer que pour l'amour, rien d'autre n'a d'importance. Le seul désir que vous aurez sera d'émaner de l'amour, peu importe pour qui; peu importe pour quoi; peu importe comment. Il n'émane que de l'amour. Malheureusement, à ce stade, monle cœur est attristé, mon cœur pleure. Tous mes enfants ne le feront pas. Tous mes enfants ne nous recevront pas à bras ouverts, car ils préféreront croire en tout ce qui est physique dans leur Monde, par peur, méfiance, manque de foi, manque d'amour, et ils n'accepteront rien. Ils ne connaîtront pas cette vague d'amour parce qu'ils n'admettent pas que tout le monde est pareil, ils n'admettent pas qu'il n'y a pas de disputes ; Ils n'admettent pas qu'il n'y a pas de violence, d'impôts, de soumission, d'esclavage. Ceux-ci recevront malheureusement mes larmes qui sont remplies de tant d'amour qu'en touchant leur âme ils essaieront de nettoyer toute cette expression négative qui existe en eux. Comme si mes larmes étaient un remède, un baume qui en touchant cette âme peut la transformer en une âme éclairée pleine d'amour. C'est mon espoir. Mon Dernier essai avec eux. Mais je suis conscient que ce sera un succès pour certains, mais pas pour tout le monde. Je souhaite aujourd'hui prendre tous les habitants de la surface de cette planète, les envelopper dans mon manteau et les transformer en êtres de cinquième dimension sans exception. Ce serait un événement miraculeux et un calendrier dans l'Univers, mais malheureusement je sais que je ne peux pas le faire car le choix vous appartient, vous avez le libre arbitre et déterminez et définissez vos chemins malheureusement vous n'irez pas tous dans la cinquième dimension. Ceux dont les cœurs restent fermés d'un noir sombre n'auront pas leur place dans la cinquième dimension et seront emmenés avec amour vers d'autres orbes, pour continuer leur voyage d'évolution et d'apprentissage. Ce n'est pas une punition. Beaucoup pensent que ceux qui ne se lèvent pas sont punis. Ils ne font que récolter les fruits de leurs propres décisions. Il n'y a pas de punition. Le libre arbitre existe. Il y a le mode de vie de chacun. Alors mes fils et mes filles, ceux qui ont une étincelle dans le cœur, n'oublient jamais que j'ai un manteau pour tout le monde et que je peux les couvrir instantanément quand ils en ont besoin. N'en doutez jamais, je suis dans le coeur de ceux qui m'aiment. Je ne fais qu'une demande, je ne veux pas d'honneurs, je ne veux pas de vénération, je ne veux pas d'adoration. Je veux que tu te souviennes de moi comme de ta mère et de cette mère qui est toujours à bras ouverts, peu importe les mauvaises actions que ses enfants ont commises. J'attends ici chacun de vous avec le manteau pour vous couvrir et vous mettre à genoux et m'assurer que vous serez forts et capables de tout surmonter.

Ayez toujours de l'amour, de la confiance et de la foi dans vos cœurs ils sont protégés

MARIE